

 <p>発行：校長 下地美和子</p>	<p>学校教育目標 創造性にあふれた 心豊かでたくましく 生きる児童の育成</p>
	<p>目指す児童像 ・自ら学び考える子・思いやりのある子・健康でねばり強い子 ・当たり前のことを一生懸命にやる子（凡事徹底）</p>

2学期がスタートしました！

今年度より、2学期開始が8月28日からとなり、今日から2学期がスタートしました。長い夏休みが終わり、久しぶりに会ったお友達や先生と、夏休みの思い出を楽しそうに話す姿が見られます。学校に、元気な子ども達の声が戻ってきました。

2学期は、学期の中でも一番長く、今年は81日間あり、運動会、避難訓練、読書月間など、たくさんの行事があります。

今日の始業式の校長の挨拶では、2学期に頑張ってもらいたいこととして、以下のお話をしました。

し〜◎しんけんに

- ・学習やスポーツにしんけんに取り組む
- ・真剣に日常生活をすごし、きまりを守る。
- ・「目標を立てて、一生懸命取り組む」
一生懸命はかっこいい！！



も〜◎持ち味をいかす (よさをいかす)

- ・自分の良さを見つけて伸ばす。
- ・友達の良さを見つけ伝える。



じ〜◎自分から、自主的に

- ・自分から進んであいさつする。
- ・係活動や委員会活動を自主的に取り組む
(アイデアを出して
クラスや学校を楽しくしよう！)
- ・家庭学習を自学自習に (まずは週末から)



子ども達一人一人が目標を決め、友達と協力して目標に向かって一生懸命取り組みながら、友情を育み、充実した2学期を送ってほしいと思っています。

また、子ども達が新型コロナウイルス感染症や熱中症などの予防に心がけ、健康で充実した学校生活を過ごすことができますように、保護者の皆様のご協力をよろしくお願いします。

始業式での発表

「2学期にがんばりたいこと」

◇3年1組 Yさん

ぼくが2学期にがんばりたいことは、3つあります。

1つ目は、字をきれいにかくことです。なぜかという、まわりの人に「字がうすくて読みづらい」と言われることがあるからです。これからは、字をこくていねいにかきます。

前に、書道に通っていたので、それを思い出してがんばります。

2つ目は、すききらいをなくすことです。給食はのこさないようにしていますが、いえではたまにのこしています。お母さんに、「食べてみないと分からないよ。」と言われたので、食わずぎらいをせずに、まずはチャレンジしてみます。



3つ目は、うんどうです。ぼくはバスケ部に入っていてれんしゅうをがんばっています。6月にはじめて大会に出ました。その時マークしていた18番の選手が、すばやくておいつけなかったのもっと体力をつけたいと思いました。



この3つをがんばってせい長したいです。

◇5年2組 Rさん

私が2学期にがんばりたいことは、2つあります。

1つ目は、運動会の練習です。運動会を成功させるには、クラスみんなの心をひとつにすることが大切だと思います。なので運動会までの練習を、みんなと力を合わせて頑張ります。



2つ目は、家庭学習です。

私は、正直 家庭学習が苦手で、やってこない日もありました。でも、5年生になって少しずつがんばれるようになってきました。すると一番苦手だった漢字テストで100点を取ることができました。とってもうれしかったです。続けることで、結果につながることが分かりました。



2学期も、家庭学習をがんばります!!!

株式会社STS、前泊剛和さんを通して、 抗原検査キットを下地小学校へ贈呈

8月17日、東京でホームページ作成等の事業を行っている株式会社 STS 様が、知り合いである、男子ミニバスケットボールコーチの前泊剛和さんを通して、抗原検査キットを300個を寄贈してくださいました。

校長室で贈呈式が行われ、大きな段ボールいっぱい抗原検査キットをいただきました。2学期はじめには、発熱の際、ご家庭でも手軽に検査ができるよう、各児童に配布予定です。

株式会社 STS 様、前泊剛和様、子ども達、職員のために活用させていただきます。ありがとうございました。



「さきたがわのはなし」の絵本寄贈

下地小学校の卒業生、洲鎌千里さんが、8月14日に来校し、手作り絵本「さきたがわのはなし」を寄贈してくださいました。上地出身の洲鎌千里さんは現在、福岡のデザイン会社に勤務しており、昨年8月に、通学していた学校の課題で、地元の下地地区に伝わる民話を自身の絵で表現し、本を作成。宮古島文化協会から出されている宮古の民話を元に、日本語の仮名を振って完成させました。その絵本を、今回、下地小学校に贈呈してくださいました。

また、絵本にはQRコードがついており、市文化協会の会員で、下地の高千穂出身の新城美津枝さん(元中学の国語教師)の味わい深い方言での語りを聞くこともできるようになっており、学校では、この絵本を元に、2学期以降に、紹介し、読み聞かせを行う予定です。

さらに、洲鎌千里さんは、「下地小学校キャラクター」の作成にも関わってくださる予定です。イラスト募集中です。学校キャラクターの完成も、どうぞ楽しみに。



3・4年生の新しいALTの先生です。 2学期から、よろしくお願いします。

1学期お世話になったALTのセリヤース・セス先生が任期を終了し、新しいALTの先生が2学期からいらっしゃいます。名前は、エミリ・アイズマン先生。3・4年の英語を担当します。笑顔の素敵な先生です。よろしくお願いします。

